

Appel de candidatures

<p>POSTE DE DIRECTEUR OU DIRECTRICE DÉPARTEMENT DES SCIENCES DES ALIMENTS</p>
--

Le doyen de la Faculté des sciences de l'agriculture et de l'alimentation sollicite des candidatures pour le poste de directeur ou directrice du Département des sciences des aliments, pour une entrée en fonction le 2 janvier 2019.

Le candidat ou la candidate à ce poste doit avoir le titre de professeur(e) agrégé(e) ou de titulaire à l'Université Laval. Une très bonne connaissance du fonctionnement du Département, de la Faculté des sciences de l'agriculture et de l'alimentation et de l'Université sera considérée comme un atout. L'engagement du candidat dans la réalisation du plan de développement départemental 2016-2020 sera également considéré comme un atout.

Les candidatures et les propositions de candidature, accompagnées d'un curriculum vitæ détaillé, doivent être soumises par écrit et reçues au Cabinet du doyen avant le 26 octobre 2018, à 12 h.

Jean-Claude Dufour, doyen
Faculté des sciences de l'agriculture et de l'alimentation
Pavillon Paul-Comtois
Université Laval

N.B. Cet appel de candidature a été approuvé par l'Assemblée des professeur(e)s du Département des sciences des aliments, le 28 septembre 2018.